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Ces divers cours ont été suivis avec une attention soutenue et une assiduité trèssatisfaisante. Il est évident que ces cours répondent à un besoin qui se fait sentir de,lus en plus et deviennent de plus en plus appréciés. Outre les leçons données parles professeurs, des devoirs particuliers ont été doiés par plusieurs des Prfesseurs etcette innovation a été bien accueillie par les élèves.
La clôture des cours s'est faite en séance publique dont les élèves et profess'ursont fait les frais et qui s'est terminée par une distribution de prix aux élèves les plusnOuritants. Cette séance a paru bien gotée du public nombreux qui y assistait.Outre les cours ordinaires, l'Association a donné à monsieur le professeur Noël,flsage d'une salle qu'elle a aussi en partie meublée, afin de lui donner l'occasion defaire connaître sa mé.,thode d'enseignement pour les jeune% enfants qui est vraimentremarquable et a donné de très bons résultats.

J'ai l'honneur d'être,
Monsieur le Président,
Votre tout dévoué serviteur,
Le Directeur des cours publics,

E. LAPONTAINE.
Le comité ne voit pas d'objection à ce que la demande qui lui est adressée par'N. l'inspecteur d'écoles Lippe, demandant pour des raisons spéciales l'autorisationdaancer l'époque de ses visites d'inspection lui soit accordée, pourvu que ses visitessoient faites réguièremient
La considération de la demande de M. l'inspecteur d'écoles Savard, relative à ladivision de son district d'inspection, est remise à la session de ce comité du mois demai prochain.
M. Tellier, appuyé par Mgr Archambault, propose:« Que, dans l'opinion de ce comité, l'appel au Surintendant de l'Instruction pu-t vlique. tel qu'il existait et tel qu'il était organisé immédiatement avant l'entrée ent vigueur de la loi 62 Victoria. chapitre 28, devrait être rétabli et substitué à l'appel

«<à la Cour de circuit ou à la Cour de Magistrat créé par les articles 482 et suivantsc de la loi de l'Instruction publique actuere.t

Séance du 26 septembre 1907 - apres-midi.
présents M. le Surintendant. président ; Mgr l'archevêque de Montréal ; Mes-seigneurs les évêques de Charlottetown, Chicoutimi, Vallevfield, Sherbrooke, Nicolet,Joliette, St-Hyacinthe ; Mgr Blanche, vicaire apostolique ; M. Eugène C:#peau, M.M.-Th. Stenson, Ilion. Ph. Roy, M. Hector Champagne, M. Tellier, Mgr Têtu, dé-légué de Mgr l'archevêque d'Ottawa.
nogr de Valleyfield propose : e Que. advenant létablissement d'une nouvelle écolee normae de filles, a Vaiéefl, confiée à la communauté des SSurs des Saints Noms

e de jésus-Marie, ce comité recommade le rP.vend M. P.-A. Sabourin. Principal. etles révérends messieurs M. Marleau, E. Aubin et Louis -ousseau. professeurs deccette école. »
Le comité autorise l'école modèle de garçons de Richmond à prendre le titredécole primaire supérieure (académie), et le couvent de Lachute et l'école des garçonsde St-David d'Yamaska. à prendre le titre d'école primaire intermédiaire (modèle).Le comité commence la distribution du fonds de l'éducation suprrieure,

Séance du 27 septembre 1907 --Avant-midi.
Présents: M. le Surintendant de l'Instruction publique, président ; Mgr l'ar-chevêque de Montréal; Messeigneurs les évêques de Charloteunm Sherbr"e, Val-

leyfielà, Nicolet et Joliette ; Mgr Blanche, vicaire apostolique ; Mgr Têtu, reqnésai


